
          

C i t t à  d i  M a r i g l i a n o 
(Provincia  di Napoli) 

       
     ORIGINALE  

      
Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 

 

N. 53  del  22.09.2008 
  
OGGETTO: Raccomandazione  cons. Esposito Mocerino. 

 
L’anno duemilaotto  il giorno ventidue del mese di  settembre,   alle ore 20.03,  nell’aula  consiliare del Palazzo 

Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta straordinaria  ed in  prima convocazione. 

 

      Presenti    Assenti         Presenti  Assenti 
 

1) ESPOSITO CORCIONE Felice – Sindaco X  17) MOLARO  Sebastiano X  
2) AMATO  Luigi X  18) MONDA  Giovanni X  
3) APPIERTO  Anna X  19) MONDA  Pasquale X  
4) BARBATO  Antonio  X 20) NAPOLITANO  Carmine X  
5) BENEDUCE Celestino X  21) ODORE  Gennaro X  
6) CARPINO  Antonio  X 22) ORANGES  Massimo X  
7) D’OTO  Oto  X 23) PALLADINO  Agostino X  
8) ESPOSITO  Vincenzo X  24) PICCOLO Giuseppina X  
9) ESPOSITO MOCERINO Michelangelo X  25) PROVVISIERO  Sebastiano X  
10) GIULIANO Giacomo X  26) RICCI Nicola X  
11) GUERCIA  Francesco X  27) RICCIARDI Agostino X  
12) LUCERINI Raffaele X  28) SAPIO Alberto X  
13)  MAIONE Antonio X  29) TERRACCIANO Luigi (48) X  
14)  MARIANI Michelangelo X  30) TERRACCIANO Luigi (64) X  
15) MAUTONE Pasquale X  31) TUFANO  Francesco X  
16) MAUTONE  Stefano X     
 
 
 
 Presiede la seduta il Presidente geom. Luigi  Terracciano, assistito dal  Segretario Generale dott. Fulvio Genghi, con le 
funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/2000. 
 
 
 
 
 
 



 
Letto, approvato e sottoscritto: 
 
 IL PRESIDENTE del  CONSIGLIO    IL   SEGRETARIO  GENERALE  

 geom. Luigi Terracciano    dr. Fulvio Genghi 
 
 
 
 

 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore AA.GG. ,Vice Segretario Generale, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

___________________ come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.__________REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo consiliari come 
prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano,______________________ 
 
 Il messo comunale     IL RESPONSABILE SETTORE AA.GG. 
______________________                               
                  dr. Antonio Del Giudice 
 
 
 
 

ESECUTIVITA’ 
(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 

 
Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 
 

Marigliano,_________________   IL RESPONSABILE SETTORE AA.GG. 
              
         Dr.Antonio Del Giudice 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

A questo punto chiede di intervenire il cons. Esposito Mocerino. 
 
Il cons. ESPOSITO MOCERINO vuole fare una  raccomandazione, a proposito  delle cartelle  di pagamento che stanno 

arrivando  ai cittadini non solo di Marigliano ma di tutti i Comuni facenti parte del Consorzio  Bacino  del Basso Volturno, per 
quanto riguarda gli arretrati degli anni precedenti. Pertanto, invita  l’Amministrazione comunale e il Sindaco   ad attivarsi presso 
la Regione Campania, che è l’Ente preposto, sperando che nel prossimo consiglio il Sindaco possa  dare  qualche  notizia in merito, 
al fine di fornire  chiarimenti  a tutta la cittadinanza. 

 
Prende la parola il SINDACO, il quale  vuole informare i cittadini e il consiglio che l’Amministrazione, già dallo scorso 

anno, ha cominciato un’azione nei confronti del Consorzio di Bonifica dell’Alto Volturno, in quanto si ritiene che  la città di 
Marigliano non sia oggetto  di  alcuna bonifica e che, quindi, questa  tassa sia ingiusta. Informa  di essersi recato personalmente  a 
Caserta nella sede del Consorzio e di aver avuto un’accesa discussione con il Direttore Generale. Per quanto riguarda, invece, la 
Regione,  informa che è stata interessata della questione e che l’amministrazione sta valutando  anche la possibilità di  adottare 
una delibera di Giunta per ribadire che  sul territorio mariglianese non è stata fatta alcuna bonifica. 

Comunque, precisa che  l’amministrazione terrà conto  della richiesta del cons. Esposito Mcoerino, proprio perché è del 
parere  che si debba risolvere una volta per tutte questo problema. 

 
Il PRESIDENTE  prende atto  di questa raccomandazione, assicurando che ne sarà fatto apposito verbale di deliberazione. 
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